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Beratung und Beschlussfassung 
Stadtvertretung 
 

Betreff 
Umsetzungsvorgaben und Modifizierung des Beschlusses zu Bauvorhaben "Platz der 
Jugend" 
 

Beschlussvorschlag 
1. Der Beginn der Baumaßnahmen am Platz der Jugend steht unter dem Vorbehalt, dass 
alle Arbeiten bis zum 23.04.2009 (Beginn  der Bundesgartenschau) abgeschlossen werden. 
Dies ist mittels Bauablaufplan nachzuweisen, der dem Ausschuss für Bauen, Ordnung, 
Umwelt und Stadtentwicklung vorzulegen ist. Sofern dies nicht zugesichert werden kann, 
darf mit den Baumaßnahmen erst nach der Bundesgartenschau begonnen werden.  
2. Unbeschadet von dieser zeitlichen Vorgabe hebt die Stadtvertretung ihren Beschluss 
„Erneuerung und Umgestaltung des Platzes der Jugend, 3. Bauabschnitt“, Vorlage: 
01976/2008 vom 5.5.2008 dahingehend auf, dass alle vorhandenen Bäume und Sträucher 
am Platz der Jugend erhalten bleiben und im Zuge der Umgestaltung des Platzes nicht 
gefällt bzw. beseitigt werden. 
3. Die Oberbürgermeisterin prüft, ob statt einer Neugestaltung auch die Sanierung der 
vorhandenen Hochbeete erfolgen kann. Das Prüfergebnis wird der Stadtvertretung zur 
nächsten Sitzung mitgeteilt. 
 
 
Begründung 
Aufgrund der ausstehenden Haushaltsgenehmigung hat sich Baubeginn am Platz der 
Jugend verzögert. Die anhaltende Frostperiode lässt einen kurzfristigen Baubeginn nicht 
erwarten. Jegliche Baumaßnahmen am Platz der Jugend, die während der 
Bundesgartenschau stattfinden, würden wegen der Nähe zum Haupteingangsplatz die 
Veranstaltung insgesamt stören und sind deshalb zu vermeiden. Die vorhandenen 
Sträucher und Bäume am Platz der Jugend sind gesund und standsicher und sollten 
mittelfristig nicht durch pflegeaufwändige Neupflanzungen ersetzt werden. Die vorhandenen 
Hochbeete auf dem Platz der Jugend sind zwar nicht zeitgemäß aber in einem relativ gutem 
Zustand und ließen sich ggf. durch eine Sanierung optisch ansprechnd gestalten.  
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Aufgrund der Haushaltslage unserer Stadt sollte die bisherigen Entscheidungen zur 
Umgestaltung des Platzes der Jugend überdacht und eine Sanierung der vorhandenen 
Gestaltungselemente geprüft werden. 
 
über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben / Einnahmen im Haushaltsjahr 
 
Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: --- 
 
Deckungsvorschlag 
 
Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: --- 
 
 
 
Anlagen: 
 (siehe Fotos) 
 
 
 
gez. Silvio Horn 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 




